

TÊTES ET ACCESSOIRES D'ÉTAIS MODUL-R

MODUL-R JACKS HEADS AND ACCESSORIES

PIVOT MODUL-R

SWIVEL MODUL-R

Le pivot MODUL-R permet d'utiliser un étau MODUL-R en lui donnant l'angle nécessaire à la surface de travail au lieu de l'installer de la façon conventionnelle. Il est assemblé à l'extrémité avec quatre boulons d'assemblage.

The Swivel MODUL-R allows to use a MODUL-R jack by giving the work surface the necessary angle instead of installing it in the conventional way. It is assembled at the end with four assembly bolts.



Grandeur disponible Available size	Poids approximatif Approximate weights
grandeur unique (one size)	9,07 kg / 20 lb



TÊTE EN FOURCHE

FORK HEAD

La tête en fourche permet l'utilisation des étais MODUL-R avec des poutres d'aluminium ou des raidisseurs en C du système classique.

The special head allows the use of MODUL-R jacks with aluminum beams or strongbacks from the classic system.



Grandeur disponible Available size	Poids approximatif Approximate weight
grandeur unique (one size)	4,54 kg / 10 lb

ENTRETOISE DE CONTREVENTEMENT

BRACING TRESTLE

Les entretoises de contreventement sont installées pour relier deux étais entre eux et ainsi assurer une meilleure stabilité.

Bracing trestles are installed to link jacks together, ensuring a better stability.



longueurs disponibles Available lengths	Poids approximatif Approximate weights	Qté par paquet Qty per pack
2'-0" (0,61m)	9,07 kg / 20 lb	60
2'-5 1/2" (0,75m)	9,07 kg / 20 lb	40
4'-0" (1,22m)	14,96 kg / 33 lb	20
4'-11" (1,52m)	14,96 kg / 33 lb	20
5'-1" (1,55m)	15,87 kg / 35 lb	20
6'-0" (1,83m)	15,87 kg / 35 lb	20
7'-6 1/2" (2,30m)	20,41 kg / 45 lb	20
8'-0" (2,44m)	20,41 kg / 45 lb	20
10'-0" (3,05m)	25,58 kg / 52 lb	20



Pour référence seulement. Tout échafaudage/coffrage doit être calculé et inspecté par un ingénieur en règle.
For reference only. Scaffolding/formwork must be calculated and inspected by an engineer in good standing.